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工银文体产业
总回报居前
分享行业增长红利

近年来，文体产业受大众需
求及政策支持的影响，成为资本
市场青睐的对象之一，行业较强
的盈利亦为投资者带来相对丰
厚的回报，专注于文体产业投资
的公募基金获益明显。同花顺
iFInD 统计，截至 11月 15日，今
年来工银文体产业获得 23.32%
的总回报，暂居纳入统计的 150
只普通股票基金首位。

具体来看，普通股票基金
中，有 11 只产品今年来回报超
过 10%，其中超过 20%的仅有两
只，分别为工银文体产业、圆信
永丰优加生活。在刚刚过去的
三季度末，工银文体产业今年来
净值增长率为19.22%，超越同期
基准增长率 39.64个百分点，排
名同类探花。分散 到 各 个 区
间，一、二季度上证指数下跌的
行 情 下 ，工 银 文 体 产 业 实 现
2.2%、8.91%的正回报，分别超
越业绩基准增长率 17.93、12.26
个百分点，三季度净值增长率
为 7.1%，亦超越大盘及业绩基
准增长水平。

工银文体产业通过投资于
文体产业中具有长期稳定成长
性的上市公司，在风险可控的前
提下力争获取超越业绩比较基
准的收益。该基金股票资产占
基金资产的比例为 80%~95%，
其中投资于其界定的文体产业
范围内股票不低于非现金资产
的 80%。该产品界定的文化产
业包含三个层面，传统文化产
业、新兴文化产业以及文化相关
产业。

为让更多的投资者更好地
享受到文体产业红利，工银瑞信
官网公告，将于 2016 年 11 月 9
日 15:00 至 2016 年 12 月 30 日
15:00在直销渠道开展工银文体
产业申购费率优惠活动，通过公
司官网及电子自助交易系统申
购本基金，申购费率享受一折优
惠。除此之外，投资者还可通过

“工银瑞信现金快线”转换功能
零费率购买该基金。
股市有风险 投资需谨慎

华安基金孙晨进：
华安事件驱动量化基
金能覆盖全市场事件
驱动投资机会

2016 年以来 A 股始终处于
震动行情中，任何一种单一的投
资策略或单一的投资主题都很
难在市场中获得稳定可观的收
益。据悉，正在发行的华安事件
驱动量化基金采用“3+N”投资体
系，将量化投资方法与事件驱动
策略结合运用，可覆盖全市场事
件驱动投资机会。该基金量化
支持团队负责人孙晨进表示，事
件驱动量化投资策略理论上能
抓住所有主题板块的投资机会，
是当前市场环境下较为合适的
投资策略。
股市有风险 投资需谨慎

本报讯 针对当前市民办理
不动产登记预约排号难等问题，
11月19日，郑州市国土资源局召
开紧急会议，就近期社会重点关注
的不动产登记预约周期长、办理手
续麻烦的问题进行集体“会诊”。

经过摸底排查和集体会
商，个别区不动产登记预约周
期长主要原因有三个：一是个
别群众在房屋交易程序尚未办

结之前即开始预约不动产登记
排号，过早占用了排号资源；二
是个别群众采取网上预约和现
场排号双管齐下的方式，造成
重复排号；三是个别人企图利用
排号从中牟利，排号被查处没收
作废后，形成废号。据初步统
计，在某区每日发放的100个预
约号中，只有60%左右的前来申
请登记，40%的排号无效。

对此，市国土资源局为切实
做好郑州市不动产登记工作，保
障群众切身利益，采取了以下三
条措施：一是协调各方力量，在
各分中心增设窗口，增配人员，
加大预约数量，最大限度满足群
众的需求；二是规范登记行为，
优化办理程序，减少办证环节；
三是“定人”、“定岗”、“定量”，进
一步加强管理，提升工作效率。

同时，市不动产登记中心
通过媒体提示广大市民：在不动
产交易过程中，一定要认真查验
对方的手续是否完备、合法，维
护好自己的合法权益；在办理不
动产登记过程中，要详细了解不
动产登记的流程和政策要求，
避免走弯路，消除恐慌心理，拒
绝“黄牛”，以免出现不必要的
麻烦。 郑报融媒记者 胡审兵

近500亿的郑州生鲜市场
电商如何撬动？

消费频次高、市场规模大、电商渗透率低……最近两年
来，被称为电商最后蓝海的生鲜电商成了很多企业关注的焦
点。今年以来，生鲜电商市场可谓是风雨飘摇，一边是关停、
裁员和关店，一边是天猫、京东、苏宁易购等巨头的进入与加
持。但是1%盈利，4%持平，88%略亏，剩下的7%处于巨额
亏损的现状让很多企业陷入深思，生鲜电商究竟如何才能在
这飘摇的市场中杀出一条血路呢？

11月18日下午由郑州市商务局、郑州市农委、河南省现
代农业促进会主办的第七期电子商务大讲堂在黄河饭店举
行。集聚了众多专家和业内大咖，大家对“生鲜和电商融合发
展”进行了探讨和研究。郑报融媒记者 徐智慧 文/图

程序有误、“黄牛”倒号致预约号40%无效

郑州不动产登记中心将加大预约数量

伴随着人们需求的多样
化，生鲜电商开始发展，各巨头
开始扎堆入局。

那么，生鲜消费市场到底
有多大呢？对此菜篮网CEO姜
晓宇算了一笔比较保守的账，
以平均每个家庭人口为 3人计
算，2015年郑州市区常住家庭
户数约为 400 万户，如果每家
每月在生鲜上的支出为 1000

元来算，那么整个郑州市的生
鲜消费市场约为 480亿元。而
郑州市区的常住人口每年都以
大约3%的速度自然增长，物价
指数也在自然增长。

“这几百亿的生鲜市场，电
商占比还不足1%。”姜晓宇说，
大部分的市场还是存在于菜市
场、便利店、超市等，生鲜电商
还有很长的路要走。

19 日，作为本地生鲜一
站式采购平台，找菜网的家
庭农场直销中心开幕，是一
家F2F农产品购物平台。

找菜网创始人，河南绿兴
现代农业股份有限公司总经理
戚源介绍：“如今，和别的产品
相比，生鲜和电商更需要融
合。生鲜走电商化的道路是大
势所趋，但是生鲜如何上网
呢？”戚源介绍，目前电商公司
大部分是网络科技公司，对于
农业了解得不深，还有的是区
域性农产品公司，比如蔬菜基
地或者果园，对于电商却不那
么了解。生鲜和电商的融合还
需要进一步探索。

戚源说，找菜网最初的
模式是生鲜宅配，如今是从
农场到家庭或者从工厂到家
庭的针对 B 端客户的 F2F 模
式。通过家庭农场直销点的
辐射覆盖周围C端用户，对家
庭客户进行深度二次开发。

说到目前生鲜电商存在
的瓶颈，戚源认为，农产品非
标准化，物流成本高、运输费
用超过本身价值，消费频次
高但是客单价低……这些都
是制约生鲜电商发展的难点
所在。对此，找菜网就瞄准
了B端市场，面对便利店、单
位食堂等，而个人家庭用户
只是其辐射带动下产生的。

前段时间，拿了亚马逊
2000万美元的美味七七倒下
了。而美味七七并不是第一
家也不会是最后一家。今年
以来，有大批生鲜电商死亡，
曾经 800多家生鲜电商企业
如今剩下的屈指可数。

如今大家都在摸索，究竟
什么样的生鲜电商模式才能
做到提高效率、降低成本呢？
这是一个根本性的问题。

“立足于郑州，即使在拿
到投资以后，我们还是立足
郑州，不急于复制、扩张，做
深做细，不断优化商业模式，
提升客户体验和订单密度。”
姜晓宇坦言，进而找出生鲜
电商的一个个“坑”，然后避
开它，找到解决办法。只有
这样才能做到规模化盈利，
如果生鲜电商不能产生规模
化盈利，就很容易导致溃败。

姜晓宇认为，生鲜的标
准化并不仅仅指产品本身的
标准化，还包括采购、运输、
包装、质检、价格、服务质量
等很多方面，而标准化的制
定需要长期摸索。

如何解决客单价低配送
成本高的问题呢？菜篮网从
今年6月份以来，提升了免费
配送的客单价，这样一来，客
单价就从年初的十几元到如
今的四十几元，翻了 3倍，大
大降低了配送成本，客单价
的增长拉平了平均配送成
本。“用户也没有减少，只是
消费的频次降低了，同时客
单价也上涨了。”姜晓宇说，
目前菜篮网全市有31个配送
点，除此之外，菜篮网还自建
物流配送，提升了客户黏性，
如今菜篮网已经做到了连续
3个月盈利。

几百亿郑州生鲜消费市场
电商消费不足1%

不产生盈利
靠风投只是饮鸩止渴

规避生鲜电商发展瓶颈
主攻B端客户进而带动个人用户

本报讯 记者昨日从省旅
游局景区质量等级评定委员会
获悉，依据相关要求，通过“自
愿申报、逐级推荐、专家暗访、
集体研究”等程序，该委员会已

对拟确定的我省 13家国家 4A
景区进行公示。这意味着，今
年我省将新增13家4A级景区。

据了解，这 13家景区分别
是：郑州古柏渡丰乐樱花园、郑

州市三泉湖景区、洛阳市中国
薰衣草庄园、洛阳市恐龙谷漂
流景区、平顶山市香山寺景区、
安阳市万泉湖风景区、鹤壁市
五岩山旅游区、许昌市金雨香

草庄园旅游区、南阳市桐柏山
淮源风景名胜区、驻马店市铜
山旅游区、信阳市许世友将军
故里景区、巩义市竹林长寿山
景区。 郑报融媒记者 成燕

河南将新增13家4A景区


